

Liebe Freunde,

diese Nachricht gilt denen, die am Treffen Anfang Mai im Hof Integra in Dinkelscherben teilnehmen werden. Ich habe folgenden Plan:

Am Donnerstagabend würden Jörg Dinglinger und ich die neueste (dritte) Version der Aufführung *"Die Freude ist die Luft der neuen Welt"* vorstellen. In dieser Form haben wir sie Ende Februar im Humanus-Haus in Beitenwil – im Rahmen der Veranstaltungen zum 100. Todesjahr von Rudolf Steiner – zum ersten Mal aufgeführt. Jörg spielt dabei an selbstgebauten Instrumenten (Gongs, Klangplatten, Streichpsalter usw.) eine fantastisch ansprechende, meditative, improvisatorische Musik. (Zur Information schließe ich Ankündigung und Plakat für die 2. Aufführung am 6. April in Freiburg an.)

Während des Seminars können wir dann die Texte der Aufführung zur gemeinsamen Arbeit benutzen und den ganzen Bogen vom "Lerne dieses: Allein die Freude ist sicher" über "Die Freude ist die Luft der neuen Welt" bis hin zum "Dein Wegweiser sei die Freude" meditativ vertiefen (inkl. Texte von Steiner und Kühlewind).

Ich weiß, dass wir an vielen dieser Texte in den vergangenen Jahren schon gearbeitet hatten – die Aufführung entstand ja als ein Ergebnis dieser Arbeit. Ich hoffe jedoch, dass eine intensive und konzentrierte Arbeit am Ganzen doch eine neue Erfahrungsqualität in uns und unter uns hervorrufen kann. Die Hoffnung beruht auf der Erfahrung, dass in mir diese Texte immer lebendiger werden.

Voraussetzung ist, dass am Donnerstag spätestens zum Anfang der Aufführung alle da sind. Wegen genauer Uhrzeiten und weiterer organisatorischer Einzelheiten wird sich Annegret noch rechtzeitig melden.

Liebe Grüße,  
Laszlo